

会場：第二多目的室

日時：11月21日(火)15:30～

次第

(1) 委員長挨拶

新型コロナウイルスは完全に収まっていないが、様々な活動ができるようになった。できることを皆さんで話し合っていきたい。

(2) 校長挨拶

本日避難訓練が行われた。南中はとても生徒が一生懸命取り組んでいる。

(3) 議題「地域学校運営本部の活動について」

委員の皆様にも再度、学校運営協議会について確認をしていただければと思います。今回配布した資料①「学校運営協議会の基礎知識に関して」は、本校の教員向けに作成した。コミュニティ・スクール、学校運営協議会について、具体的に説明できるようにした。教員の理解はまだ十分とは言えないため、職員会議でも説明していく。

資料②「地域学校協働活動に関してお願いしたいこと」について、委員の皆様の説明する。

質疑：委員：ボランティアは有償、無償ですか→無償でお願いしたい。

委員：ボランティアに参加する人の条件はありますか。→教科の指導を お願いしたいが、まずは生徒と一緒にやってくださる方をお願いしたい。

委員：もう少し詳しく説明したチラシのようなものがあると自治会でも配布し、集めることができる。→学校で作成する。ボランティア登録してくれた人を地域人材バンクのようなもので管理していただけると校区小学校でも共有できるかもしれない。

(4) 説明「学校評価（中間まとめ）について」

12月4日(月)までに提出ください。

(5) 地域に関する情報共有

委員

PTAと学校運営協議会、地域学校協働活動が連携しながらやっていきたい。中学校を卒業すると地域との関係が切れてしまう。高校生の活用も考えていきたい。

委員

四小避難所運営訓練を実施した。中学生が8名参加してくれた。避難所を立ち上げるところから行った。来年以降は参加対象を増やしていきたい。今回は、初めて全体オリエンテーションを行ってから訓練を開始した。マンホールトイレや火起こし、ダンボールベッドの設置を行った。

委員

健全育成のお祭り、子供延べ556名の参加。学校の行事と被っていた。コロナの影響で繋がりが切れてしまった。戻すのが大変である。

委員

はらっぱまつりでのゴミについて、四小の学校運営協議会でも話題に上がった。お祭りについてのこれまでの経緯を情報提供。

委員

不審者情報7月深夜に起きた案件は、警察から協力依頼があり対応した。最近、南中校区でも起きている。気をつけたい。神明宮の例大祭が行われた。町会からも手伝いをした。前原運動会が数年ぶりに行われた。

委員

東自治会1月20日10:00～貫井南町東地区避難所運営訓練を企画中です。ご参加ください。

委員

夏休みに行われたラジオ体操も生徒が参加してくれた。ラジオ体操の手本やスタンプ押しをしてくれた。四小の草取りも手伝ってくれた。四小の避難所運営ボランティアも来てくれた。地域コーディネーター会議が21日に行われ、生徒のボランティア保険について提案をしてきた。代表者会議にも参加させてもらった。

(6) 事務連絡

次回開催日：1月16日（火） 15：30～

内 容：学校アンケートの中間まとめ報告及び最終報告について
令和6年度教育課程・人事構想について

記録：星野